



Werner Wultsch bei einer seiner Kurse

Foto: Werner Wultsch

Künstlervereinigung sucht Mitglieder

KLAGENFURT. Kunstbegeisterte Kärntner können unter Anleitung und Unterstützung eines professionellen Malers jeden Montag von 10 bis 14 Uhr und von 14 bis 18 Uhr ihr Schaffen verbessern beziehungsweise es überhaupt erst erlernen. Die Malkurse finden im geräumigen Atelier der Klagenfurter Sezession, in der Flughafenstraße 8 statt. Wichtig ist Werner Wultsch, dem Autodidakt und Obmann der Klagenfurter Sezession, der gegenseitige Austausch, der intellektuell als auch spirituell stattfindet.

Meli Stein präsentiert neue Single

Die Klagenfurter Künstlerin Meli Stein ist mit besinnlichen Klängen zurück.

KLAGENFURT. Die Singer und Songwriterin ist in der heimischen Musikszene schon lange keine Unbekannte mehr. 2021 startete ihre Musikkarriere und seitdem geht es konstant bergauf. Mittlerweile veröffentlichte Stein bereits fünf Singles. Jede davon landete auf Platz 1 in den iTunes-Schlagercharts und mit der sechsten „Denkts amol noch“ hofft die sympathische Viktringerin auf einen ähnlichen Erfolg. Die Single erschien bereits am 24. November und das dazugehörige Video wurde nun am vergangenen Freitag, dem 1. Dezember, auf YouTube veröffentlicht.

Denkts amol noch

„Ich wollte im Jahr 2022 schon einen Weihnachtsong rausbringen, aber da war alles mega stressig. Und

heuer habe ich Ende Oktober zu meinem Produzenten Johannes Lechner gesagt: Ich habe einen Weihnachtssong geschrieben. Er meinte nur: Kommst aber eh früh drauf. Ja und dann haben wir Vollgas gegeben“, erklärt Stein die kuriose Entstehungsgeschichte des Songs. Ihr geht es in diesem tiefgründigeren Weihnachtslied besonders um den Faktor Zeit. „Zu Weihnachten geht es für mich nicht nur um Geschenke, es geht vor allem um die Zeit, die man mit seinen Liebsten verbringt. Und weil Zeit das Kostbarste ist, was wir haben und weil Zeit begrenzt ist, habe ich mir für das Video etwas ganz Besonderes einfallen lassen. Das Video wurde an einem ganz besonderen Ort gedreht – nämlich in einem Seniorenheim“, schließt Meli Stein ab.



Meli Steins Coverfoto zu „Denkts amol noch“.

Foto: Nicolas Zangerle

Ausblick

Im kommenden Jahr steht einiges auf der Agenda des aufstrebenden Schlagerstars. So hält sie einige Après-Ski, einige Zeltfest- und eine Vielzahl an größeren Auftritten wie beim Sommer Open Air in Pöllauberg mit DJ Ötzi und Chris Steger. Außerdem sollen wieder einige Ohrwürmer der Sängerin folgen.

JETZT NEU!



www.monat.at

autArK-Weihnachtspapier: Jetzt für den Liebling voten

Der soziale Dienstleister autArK, die Kärntner Kulturstiftung und die RegionalMedien Kärnten haben in diesem Advent wieder eine besondere Aktion initiiert: Die Künstlerinnen und Künstler von autArK kreierten im Museum Moderner Kunst Kärnten zauberhafte Motive für weihnachtliche Geschenkpapier. Fünf davon stellen sich der großen Online-Wahl. Unter MeinBezirk.at/weihnachtspapier können alle Kärntnerinnen und Kärntner bis 15. Dezember online für ihr liebste Weihnachtsmotiv abstimmen. Die besondere Ehre: Der Siegerentwurf wird in der Woche-Ausgabe am 20. Dezember als Geschenkpapierbogen zum Herausnehmen gedruckt. Aktuell liegt noch das Motiv „Weihnachtsfest“ von Künstlerin Chiara Darmann in Führung. WERBUNG



Fünf weihnachtliche Motive stehen zur Auswahl.

Foto: RegionalMedien



MeinBezirk.at

